

Viceministro Rojas Samanez participará en Reunión de Alto Nivel de la Alianza del Pacífico

N° 218 - 23/11/2013

Nota de Prensa 218 - 13

El Viceministro de Relaciones Exteriores, Embajador Fernando Rojas Samanez, participará en la XX Reunión del Grupo de Alto Nivel (GAN) de la Alianza del Pacífico, que se realizará en Santiago de Chile este 27 de noviembre. Esta reunión tiene previsto efectuar la revisión del proyecto de Protocolo Adicional del Acuerdo Marco de la Alianza del Pacífico, que profundizará y ampliará los acuerdos comerciales vigentes entre los miembros de la Alianza, en cumplimiento del mandato de alcanzar la máxima liberalización del comercio entre sus miembros.

En esta reunión del GAN, los Viceministros serán también informados de los avances de los diferentes grupos técnicos, tales como Movimiento de Personas, Estrategia Comunicacional, y especialmente, del Grupo de Relacionamiento Externo, encargado de diseñar una estrategia para la interacción con Estados observadores y terceros países. La Alianza del Pacífico cuenta actualmente con 25 Estados Observadores, interesados en apoyar y colaborar con este proceso.

En cuanto a la Estrategia Comunicacional, los miembros de la Alianza del Pacífico han puesto en marcha diversas acciones de difusión, con especial énfasis en la internet y las redes sociales, con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

La Alianza del Pacífico es un mecanismo de integración profunda entre Colombia, Chile, México y el Perú, orientado a avanzar progresivamente hacia el objetivo de alcanzar la libre circulación de bienes, servicios, capitales y personas, a fin de proyectarse de manera más competitiva al Asia Pacífico.

Lima, 23 de noviembre de 2013